Neues aus dem Präsidium

• Allgemeines

Auf seiner letzten Sitzung, hat sich das LTV-Präsidium u.a. mit den Planungen des Kader-Trainingslager Ende Juli beschäftigt.

Der BTSJ-Jugendausschus ist aktuell in engen Gesprächen mit dem Landessportbund Berlin hinsichtlich der Maßnahmen zum Kinder- und Jugendschutz, deren Ergebnise den Vereinsvorsitzenden beim gemeinsamen Treffen am 30. Mai vorgestellt werden sollen.

Das Präsidium nahm die aktuellen Planungen und Initiativen der Breitensportverantwortlichen aus den Vereinen unter Leitung des Breitensport-Beauftragten Tim Steinmetz zur Kenntnis und wird diese nach Möglichkeit umfassend unterstützen. Hierzu zählen auch werbewirksame Veranstaltungen in der Öffentlichkeit, wie das Festival des Sports am 26. August. Eine weitere - die sportARENA Berlin Ostbahnhof, welche nunmehr auf den 16. September verschoben wurde - kann und sollte ebenso für die Präsentation durch die Berliner Tanzsportvereine genutzt werden - angedacht war u.a. die Durchführung eines Breitensportwettbewerbs. Details werden in Kürze veröffentlicht.

13.05.2012 13:05 von Thorsten Süfke